



Congreso de la República

## NOTA DE PRENSA

### **Se concretó reunión con el Premier Jiménez para tratar Estado de Emergencia en la provincia de Leoncio Prado**

Por convocatoria de la congresista Carmen Omonte, en horas de la mañana del día de ayer, en la sala de sesiones de la Presidencia del Consejo de Ministros, se reunieron con el Premier Juan Jiménez Mayor una delegación de autoridades de la provincia de Leoncio Prado conformado por el alcalde provincial Pascual Guzmán; Alcaldesa de Aucayacu Silvia Cloud; alcalde de Las Palmas Miguel Meza; alcalde del C.P. de Castillo Grande Carlos Falcón; Vicerrector de la Unas Máximo Dionisio y el Párroco de Aucayacu Leonardo Aguirre para tratar asuntos relacionados con el levantamiento del Estado de Emergencia de la provincia de Leoncio Prado y otros de interés local.

Luego que la congresista Carmen Omonte, el alcalde Pascual Guzmán y demás autoridades de la provincia sustentaran las razones que justifican el levantamiento del Estado de Emergencia como: la situación pacífica en que se vive, pero también la desconfianza de la empresa privada de invertir en la zona, así como la escasa presencia del comercio, industria y turismo nacional e internacional, entre otros; el Premier se comprometió a tomar cartas en el asunto y solicitará un informe detallado a los ministerios del Interior y Defensa para luego tomar la decisión que corresponda. Asimismo se comprometió a realizar las coordinaciones con el MINCETUR y formar un grupo de tareas para promover el desarrollo turístico y poner en vitrina las zonas turísticas de la provincia.

De otro lado, el alcalde provincial y distritales solicitaron mayor atención a la provincia y que se transfiera los recursos presupuestarios a la municipalidad provincial para la culminación de la construcción del agua y desagüe cuyo presupuesto se encuentra en el ministerio de Vivienda, estadio IPD, y el mercado de abastos de Tingo María toda vez que estos recursos desde hace dos meses se encuentran entrampados en el gobierno regional; asimismo solicitaron mayor atención a los agricultores cacaoteros y cafetaleros para solucionar la problemática de la roya amarilla.



Asimismo, la congresista Omonte y las autoridades coincidieron en solicitar al Premier, mayor asignación de recursos para DEVIDA a fin que continúe con su acertada labor en el Alto Huallaga en coordinación con los gobiernos locales.

A su turno la secretaria de descentralización invocó a los alcaldes presenten sus proyectos de inversión para que sean evaluados a la brevedad posible y en 45 días se tenga resultados positivos.

Por su parte el secretario de Code Huallaga manifestó que en la segunda semana de setiembre realizará un evento de capacitación a las autoridades municipales sobre proyectos de inversión pública financiados por el FONIE.



Finalmente la congresista Omonte solicitó la construcción de un puente a la margen izquierda del río Huallaga que conectará y beneficiará a 29 comunidades agrícolas y el distrito de Monzón